

L' A P O T R E

PUBLICATION MENSUELLE

DE

L'ACTION SOCIALE CATHOLIQUE

Rédaction et Administration: 103 rue Ste-Anne, Québec

VOLUME II

QUÉBEC, AVRIL 1921

No. 8

La foi rédemptrice

LES journaux ont parlé longuement, il y a quelques jours, de l'attitude hostile de M. Robertson, ministre du Travail dans le cabinet fédéral, à l'égard des syndicats ouvriers catholiques de la province de Québec.

L'opinion publique s'est émue de cette expression de haine et les organisations internationales, neutres, contre lesquelles le Saint Père ne cesse de prémunir les catholiques, se sont réjouies et en ont profité pour déclarer la guerre aux syndicats catholiques, avec le vain espoir de les écraser.

Cet antagonisme contre les organisations ouvrières catholiques c'est tout simplement la manifestation, sous une forme précise, de la haine générale du mal contre l'Eglise de Dieu et son influence sur les âmes.

Les puissances du mal veulent à tout prix bouleverser l'ordre actuel pour amener un régime de terreur et de sang comme celui qui sévit actuellement en Russie. Sous des noms divers, réforme, socialisme, communisme, bolchévisme, libéralisme, c'est toujours la même idée qui prévaut, la lutte contre la foi catholique, la lutte contre l'Eglise de Dieu, sauvegarde de la morale, de l'ordre social, de la propriété privée et de la liberté des classes ouvrières.

Le génie du mal sait très bien que s'il peut renverser cette barrière, les autres obstacles au chambardement général seront facilement culbutés; il en a une preuve de fait dans sa victoire en Russie où la religion catholique n'exerçait que très peu d'influence.

*

* *

C'est d'ailleurs le mot d'ordre de toutes les sociétés secrètes; toutes les organisations les plus disparates, toutes les sectes, toutes les religions de l'erreur s'entendent sur un point, celui de la lutte contre le catholicisme.

Les Francs-maçons, les orangistes, les protestants de toute dénomination, les Mahométans, les Juifs, les Athées, tous, quelque soit la distance qui sépare leur idéal particulier, sont unanimes contre l'Eglise catholique parce que seule elle possède la vérité, la vérité qui nous rendra libres.

Lisons ce passage éloquent des "Protocols" des Juifs. C'est d'un cynisme effrayant, mais c'est une tranche de vérité qui doit nous ouvrir les yeux:

"Grâce à la foi, le peuple pourrait être gouverné par les gardiens de la paroisse et pourrait prospérer tranquillement dans l'obéissance, sous la direction de ses chefs spirituels en acceptant les règles que Dieu a établies sur la terre. C'est pour cela que nous devons saper toute foi, arracher de l'esprit des chrétiens la croyance en Dieu et en l'âme, et leur substituer des formules mathématiques et des besoins matériels.

"Afin que les chrétiens n'aient pas le temps de penser et d'observer, il est nécessaire de les distraire en les orientant vers l'industrie et le commerce. Ainsi toutes les nations chercheront leur propre profit et, pendant qu'elles seront engagées dans la lutte elles ne prendront point garde à leur ennemi commun; mais pour que la liberté puisse ainsi finalement saper et ruiner la société des chrétiens, il faut donner comme base à l'industrie la spéculation. Il en résultera que, toutes les énergies étant distraites du sol par l'industrie, il ne restera rien aux mains des chrétiens, et la spéculation fera tomber les richesses dans nos coffres-forts."